	Производный предлог
	Омонимичная часть речи
	Примеры

	В течение - =время, =за
	В течении – сущ. с предлогом - ≠время, ≠за
	В течение дня –произв.предл, т.к =за день

В течении реки наблюдались перемены – сущ с предл, т.к. ≠за

	В продолжение - - =время, =за
	В    продолжении - сущ. с предлогом - ≠время, ≠за
	В продолжение этого года – произв. предлог, т.к- =время, =за( за этот год)

В продолжении книги - сущ. с предлогом - ≠время, ≠за

	Вследствие - =причина, =из-за
	В   следствии –сущ. с предлогом ≠причина, ≠из-за
	Вследствие плохого самочувствия – произв.предл., т.к - =причина, =из-за( из-за плохого самочувствия)

В следствии по делу преступника - сущ. с предлогом ≠причина, ≠из-за

	Несмотря на.. - =уступка, =вопреки, хотя, нельзя заменить сказуемым
	Не   смотря   на  -  деепричастие с частицей, ≠ вопреки, хотя, можно заменить сказуемым
	Несмотря на препятствия – произ.предл., т.к - =уступка, =вопреки, хотя, нельзя заменить сказуемым ( вопреки препятствиям)

Шёл, не смотря под ноги - деепричастие с частицей, ≠ вопреки, хотя, можно заменить сказуемым ( шёл, смотрел под ноги)

	Наподобие - =вроде
	На   подобие – сущ с предлогом, ≠вроде
	Наподобие ножниц – произв.предл., т.к =вроде ( вроде ножниц)

Смотрел на подобие глиняных котов - сущ с предлогом, ≠вроде

	Ввиду - =причина,  =из-за
	Иметь  в  виду – всегда раздельно

В виду – сущ с предлогом, ≠причина ≠из-за
	Ввиду грозы – производ.предл., т.к. =из-за ( из-за грозы)

В виду города - сущ с предлогом, ≠причина ≠из-за

	Насчёт -  =о
	На   счёт –предлог с сущ,  ≠о
	Поговорить насчет плохого поведения – произ.предлог, т.к поговорить о плохом поведении, =о
Положить деньги на счёт в банке – предл. с сущ, ≠о

	Вроде - =похожее на…
	В   роде – сущ с предлогом, ≠похожее на…
	Вроде рычага – произв.предл.. т.к =похожее на рычаг

В роде Буниных - сущ с предлогом, ≠похожее на…

	В заключение - = в конце
	В заключении - сущ с предлогом  ≠ в конце
	В заключение своего доклада – произв.предл., т.к = в конце

 в заключении экспертов  ≠ в конце


Правописание производных предлогов

Запомни: слово впоследствии     всегда пишется слитно, на конце – и- - это наречие

